
COMUNE DI RAVENNA 
 

Gruppo Consiliare “Forza Italia” 
Il Capogruppo 

Piazza del Popolo n. 1 – 48121 Ravenna tel. 0544.482134 – fax  0544.482133 gruppofi@comune.ra.it  

 

 
Al Sindaco di Ravenna 

 
QUESTION TIME PER IL PRIMO CONSIGLIO COMUNALE UTILE 

 
QUALI AZIONI HA POSTO IN ESSERE FINO AD OGGI IL COMUNE PER PREVENIRE IL 

FENOMENO BUCHE STRADALI? 
 

Premesso che: 
Poche ore dopo la fine della par condicio e la sonora scoppola al PD che ha nominato gli attuali vertici di 

ANAS il Sindaco e l’assessore competente hanno sentito il bisogno di comunicare alla città di avere 

finalmente fatto la voce grossa con ANAS in merito allo stato indecoroso del manto stradale delle arterie 

da quest’ultima gestite; 

Ricordato che: 
Al di là delle notizie spontaneamente fornite dall’assessore competente durante l’ultimo consiglio 

comunale, non risultano né all’opinione pubblica né ai componenti del consiglio comunale carteggi, 

proteste o segni veri di un interesse del comune di Ravenna nei confronti di ANAS per risolvere e/o 

prevenire lo scempio di questi ultimi giorni; 

Sottolineato che: 

La creazione di simili voragini nell’asfalto oltre a cattiva manutenzione evidenzia come i lavori di 

asfaltatura benchè eventualmente risalenti non siano stati fatti alla regola dell’arte e dunque possa sorgere 

il sospetto che chi ha vinto gli appalti per le asfaltature non abbia adempiuto correttamente alle 

prescrizioni dei capitolati; 

Evidenziato che: 

Il Comune di Ravenna ha in questi anni richiesto il montaggio di sistemi Sirio RED presso gli incroci 

insistenti su alcune strade gestite da ANAS e che secondo il Codice della Strada i proventi delle multe da 

essi prodotte devono essere divisi con l’ente proprietario dell’arteria, come da tempo segnala 

AUTOMOTOCLUB Romagna; 

Tenuto conto che: 

Le parole di sdegno contro ANAS levatesi da parte dell’amministrazione comunale in queste ore 

appaiono ai cittadini come una vera e propria manfrina, che chiude la stalla dopo che i buoi sono scappati 

 



COMUNE DI RAVENNA 
 

 
Gruppo Consiliare “Forza Italia” 
 
 

 

Interroga la S.V. per sapere: 
 

- Quanti e quali solleciti e/o segnalazioni e/o istanze e in che date siano stati presentati formalmente 

ad ANAS dall’attuale amministrazione comunale dal suo insediamento ad oggi; 

- Se l’amministrazione comunale intenda o meno presentare un esposto in Procura affinchè si 

indaghi sul corretto rispetto dei capitolati dei contratti di appalto per le asfaltature stipulati tra 

ANAS e le ditte private vincitrici di appalto; 

- Quanti e quali proventi siano stati forniti dal Comune ad ANAS grazie alle multe elevate 

attraverso i SIRIORED installati sulla arterie di competenza ANAS 

 
Ravenna, 7 Marzo 2018 
       

                                                                                                                                 Alberto Ancarani                          


